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4つのテスト　　1.�真実かどうか　2.�みんなに公平か　3.�好意と友情を深めるか　4.�みんなのためになるかどうか

Weekly No. 1836  ／令和4年2月7日

会長挨拶	 杦本会長

2022年 2 月 4 日に、北京冬季オリンピックの開会式

が開催されます。オリンピックの期間は 2月 4日から

2月20日までの17日間で、予選は 2月 2日から実施さ

れます。

今回の北京オリンピックは、アメリカを始め、オー

ストラリア、イギリスなどの国々が「外交ボイコッ

ト」を表明しています。日本も、12月24日に閣僚や政

府高官ら政府関係者を派遣しないことを決定しまし

た。ボイコットの理由は、中国でウイグル族が残虐行

為を受けているとの訴えが、広く出ていることです。

人権団体と欧米の政府は、中国が新疆（しんきょ

う）ウイグル自治区で大虐殺を実行していると非難し

ている一方、中国はこれを否定。現地に広がる収容施

設は、ウイグル族などのイスラム教徒に対する「再教

育」が目的だと説明しています。

各国の政府が政府代表団を送らないと表明するの

は、選手団を送らない“完全ボイコット”より、比較的

簡単に非難の姿勢を打ち出す方法だといえます。一

方、北京五輪に政治家らを派遣することのリスクは、

オリンピックの成功が大きな名声だと考えている習近平

政権を、暗に承認していると見られることです。

与党である公明党の山口代表は、昨年 3月に「わが

国が制裁措置を発動するとすれば、中国当局の人権侵

害を、根拠を持って認定できるという基礎がなけれ

ば、いたずらに外交問題を招きかねない」と発言、要

約すると、「中国によるウイグル人への人権弾圧は、

根拠がはっきり示されていない」という公明党の立場

を明確にし、大きく非難されました。

「スポーツに政治を持ち込まない」という原則はあ

りますが、中国政府は、オリンピックをはじめとした

あらゆるメジャースポーツを国威発揚（こくいはつよ

う）に利用しています。

日本から派遣される選手には精一杯の力を発揮して

欲しいと思う一方、中国がどのように「人権」に向き

合っていくのか、日本と中国のこれからの関係につい

て、今後も動向を注意深く見ていく必要があると思い

ます。

本日の例会

第1836回例会　令和 4 年 2 月 7 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　省エネルギー月間
　　　　　「ダスキンのサステナビリティ
 マネジメント」
 島倉　　勝 会員

前回の記録

次回の例会

第1837回例会　令和 4 年 2 月21日
今週の歌　「酒と涙と男と女」
卓　　話　「職業奉仕について」
 地区職業奉仕委員会　竹枝　敏之 様
 地区職業奉仕委員会　戸田　佳孝 様



幹事報告	 木下幹事

1 �．最初に先日メールとFaxでお知らせ致しました通

り、大阪府に「まん延防止等重点措置」が 1月27日

から 2月20日までの期間再度実施されました。当ク

ラブは、 2月14日が休会日ですので、本日の 1月31

日、 2月 7日の例会のお食事の提供を一旦停止致し

ます。

　�　また、例会上のテーブル配置等の感染対策につき

ましては、新大阪江坂東急REIホテル側のご配慮に

追随した形態で開催致しますので、会員様におかれ

ましては、充分な感染対策（手洗い・うがい等）を

ご自身で行って頂き、マスク着用の上でご出席下さ

いますよう、よろしくお願い申し上げます。

2．米山功労クラブ感謝状の件

　�　ロータリー米山記念奨学会より米山功労クラブ感

謝状が届きました。

　＜表彰年月＞2021年12月

　表彰回数　第42・43回　　米山功労クラブ

3．次年度地区委員委嘱状の件

　�　次年度地区委員委嘱状が届きましたので、お渡し

します。

　　坂本一成�殿　国際・社会奉仕委員会委員

　　近藤　亘�殿　国際・社会奉仕委員会委員（欠席）

　　清水良寛�殿　ロータリー財団委員会委員

4 �．第2660地区吉川秀隆ガバナーから 1月15日にトン

ガで発生しました、「トンガ海底火山大規模噴火支

援金」の要請が有りました。当地区からは取り急

ぎ、トンガのNukuʼalofa�RC会長と所属地区の第

9920地区ガバナー宛にお見舞いのメールを送ったそ

うです。現地では水や食料が不足しているようで、

地区内の各クラブに支援金を募り、地区で取りまと

め第9920地区へお届けしたいとのことです。何卒、

ご協力の程よろしくお願い致します。

　→�合計¥30,000（うち¥5,000杦本会長支出）、集まり

ました。皆様、有難う御座いました。

5 �． 1 月27日地区より発信の「オミクロン株により感

染拡大伴うコロナ対策について」という文書を皆様

にお配りしました。ご一読ください。

6．ロータリーの友 2月号をBOXに入れました。

7．本日の理事会開催の件

　�　本日、例会終了後、第11回（ 1月度）理事会を開

催致します。理事の皆様、宜しくお願い致します。

出席報告	 出席委員会　本田委員長

●会　員　数　42名　

　出席会員数　33名（内Web出席　 2名）

●来　　　客　 0名　　本日の出席率　91.67％

●�※コロナ禍によるメーキャップ規定により 1月17日

の出席率は100％



ニコニコ箱	 清水（大）副SAA

●清水（大）会員　ニコニコゼロ阻止！ 明日からキャ

ンプイン！ 今年こそタイガース優勝！

●福原会員　本年、初です。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 10,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 778,000円

　　　　　　　　累計のニコニコB� 11,000円

��

お誕生日のお祝い　 2月
�

会　　員

　小川会員

　村井会員

　瀧川会員

会員夫人

　佐々木会員夫人

　木田会員夫人

　杦本会員夫人

　新井会員夫人

　近藤会員夫人

　小川会員夫人

ご結婚のお祝い　 2月

村井会員夫妻

�

私の人生（今まで歩んで来た事を伝えます）
� 河邊　哲郎�パスト会長

私の出身地は広島県呉市倉橋町の田舎で高等学校は

町内には無く隣町でした。在学中から大阪に憧れて居

ました。

大阪では、兄の勧めで夜間の電気学校へ。

卒業後は、電気会社に就職。そのうち色々と考え、

卓　　　話

大学への進学をと、受験しましたが、入試の英語が無

理で短大にすることとしました。

卒業後、大手電気メーカーの関連会社に就職、最初

に長期出張したのが事もあろうに呉で次が和歌山、共

に 1年半以上でした。

当時は、鉄の増産のため高炉・転炉が各地で建設さ

れましたが、今では鉄も余り各地で廃炉となり、当

時、呉で建設された各社の鉄に関する設備は撤去さ

れ、数年後に大発電所が建設されるそうです。

日本は、エネルギー問題では電気消費を下げるた

め、ガスをエネルギー源とした大型空調設備（一般ビ

ル・工場設備等）が市場へと、あるメーカーの第一号

機（昭和46年）の搬入・据付・試運転とその後のメン

テナンスは、私共が行っています。

電気会社（製作中心）が空調設備のメンテナンスを

行うのは管理面で無理があり昭和51年に別会社を設立

しました。

昭和47年に沖縄がアメリカから独立し、沖縄県とな

り離島（宮古、石垣を除く）の 9発電所の整備に参加

することとなりました。

作業の中で周波数の制御装置を私が考案し、今だに

採用されています。

（発電機 1台毎に設置し 7年毎に取り替えます。）

河電産業株式会社　関連会社

昭和51年 2 月　株式会社グリーン空調サービス　設立

平成 7年 7月　株式会社ナイル　設立



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

榎原音楽委員長

地区出向者委嘱状

本田出席委員長清水（大）副SAA

橋本プログラム委員長 河邊パスト会長


